



# 東っ子便り

令和5年2月14日

第19号

大津町立大津東小学校  
校長 太田黒 保宏

## 学習発表会



1/29に、学習発表会を実施しました。

この1年間で子どもたちが学んだことや身に付けたことを皆さんにご披露する場です。

1月に入って、どの学年も練習を行ってきました。

当日は、1年生全員による立派な“はじめの言葉”で幕を開けました。

その後、1年生は国語で学んだ朗読劇を、2年生はお家の人の仕事調べでの学びを、3・4年生は通潤橋や牛舞いで学びを、そして5・6年生は水俣や長崎での学びを発表しました。どの学年も、歌やクイズ、縄跳び等、できるようになったことを交えた見応えのある立派な発表でした。

人前で発表するととても緊張します。そんな中で、みんなよく頑張っていました。経験は人を育てます。子どもたちにとって、とても素晴らしい機会となりました。

最後に、3年生以上が学習した“牛舞い”のビデオを流しました。コロナ禍でもあり、十分な練習は不可能でしたが、子どもたちの心に残るものとなったことを嬉しく思います。



リズムに乗った1年生



お家の人に感謝を述べた2年生



自らの考えを発表した中学年



板に付いた劇を見せた高学年

## 卒業式に向けて～短時間で、感染防止対策をとって実施～

3/23は、卒業証書授与式です。

コロナ禍で縮小傾向が多かった学校行事も、これからは少しずつ可能な範囲を見極めながら実施していくこととなりそうです。

本校の卒業式では、全校児童で卒業生を囲んで実施します。また、卒業生の答辞や在校生の送辞、そして校歌等もしっかりと歌わせる予定です。そこで、常のマスクはその時着用せず、児童の表情が見える“透明マウスガード”の着用を検討しています。

これから歌の練習等を行い、詳細は決定していきます。

卒業生にも在校生にも思い出に残る卒業式になるようにします。

今後、県教育委員会等から対策が出ると思っています。それらを参考に最善の方法を検討します。



マウスガードを使い歌の練習

## 新入児1日体験入学



2/8に、新入児1日体験入学を実施しました。令和5年度の新1年生は6名です。

5年生が知恵を絞って考えた“マラカス作り”をしました。

「シャカ、シャカ！」

紙コップに豆を入れて、色紙を貼って完成です。

その軽快な音もあって、みんなとても喜んでくれました。きっと4月には、楽しみに入学してくれることでしょう。5年生はよく頑張りました。



## 校長室で“会食”

2/13から、6年生が順番に校長室で会食をしています。

卒業式まで学校に登校するのは、あと30日を切った6年生。これまでの思い出や中学校に向けた話を校長先生にしています。

普段は一人で検食をしている校長先生も、6年生のお話がとても楽しいようです。



# 県学力学習状況調査の結果から

12月に実施した学力調査の結果が届きました。そこで、本校の学力は、前回より向上傾向にあるということが分かりました。主な結果は次の通りとなります。

## 【国語・算数】

- 6学年のうち、67%（8教科／12教科）が平均（小1・2は全国平均、小3以上は熊本県平均）よりも高い結果となった。
- 本校の73%（60人／82人）児童の標準スコアが平均（小1・2は全国平均、小3以上は熊本県平均）より高い結果となった。

## 【小3以上のアンケート調査結果】※数値は全て百分率（%）で記載しています。

Q1 朝ご飯を食べていますか

※毎朝しっかりと何かを食べている児童の割合

	小3	小4	小5	小6
本校	100	100	100	88.9
全国	83	92	91	91

Q2 好きな教科や授業がありますか

※好きなものがある児童の割合

	小3	小4	小5	小6
本校	100	100	100	100
全国	96	96	95	93

Q3 平日、1日どれくらいテレビや動画を見たり、ネットやゲームをしったりしますか

※2時間以上している児童の割合

課題 メディア依存度が高い

	小3	小4	小5	小6
本校	63	50	71	78
全国	43	53	58	65

Q4 授業や普段の生活の中で、不思議だな、どうしてだろうと思ったことを調べていますか

※調べている児童の割合

課題 探求心の育成

	小3	小4	小5	小6
本校	38	50	71	44
全国	61	58	51	52

学校では、今回の結果が全てではないと考えています。しかし、今後の子どもたちの成長を見据え、明確に課題を洗い出し、授業や宿題等で定着を図る必要性を感じています。

従って、これまで同様に、小3以上の学力充実タイム（パワーアップタイム）を2月も実施していきます。

## 家庭学習キャンペーン～学ぶ楽しさを追求～

2/13（月）から2/19（日）まで、家庭学習キャンペーンを実施します。今回の学力調査のアンケートにおいて、本校の家庭学習の状況における課題も見られました。

子どもたちの学習指導は、学校における授業で行います。その学びを個々のものに定着させるためには、家庭学習は欠かせません。また、家庭学習（プリントや自主学習等）において、子どもたちの学ぶ力（知識、情報処理能力、発見力、追求力等）が培われていきます。それは、小学校のうちに当たり前のこととして定着させておくことが大切です。

そこで、保護者の方も子どもの家庭学習の様子をご確認いただくようご協力願います。



## 大津東小ホームページ

大津東小学校 検索



## 歯の健康

令和3度は73%でした。保護者のご協力に感謝いたします！

	12月	2月
う歯治療率	62%	91%

